



表彰しました

大相撲では、平戸海関が新小結として大活躍していますが、中野小学校の力士たちも各大会で大活躍しています。

【わんぱく相撲長崎県大会】	小学6年生の部	大関	見〇〇樹	さん		
	小学4年生の部	大関	磯〇〇紗	さん		
【第33回長崎県ジュニア相撲選手権大会】	小学3年生の部	個人優勝	見〇〇楓	さん		
	小学1年生の部	個人2位	大〇〇人	さん		
【第21回長崎県女子相撲選手権大会】	小学2・3年生の部	個人2位	見〇〇楓	さん		

おめでとうございます。



E〇〇先生 ありがとうございました

去年の9月から一年間、中野小学校のALTとして、子どもたちに英語を教えてくださいましたE〇〇先生が、帰国されます。将来の夢のため、帰国してさらに勉強するそうです。いつも明るく楽しく授業をしてくださいましたので、子どもたちも職員もとてもさみしいです。それでも、E〇〇先生の夢のため、笑顔でさようならです。E〇〇先生から御挨拶いただいた後、児童代表で、6年生の見〇〇樹さんと本〇〇〇りさんと千〇〇〇那さんが、英語と日本語でお礼のあいさつをしました。E〇〇先生、お元気で。夢を叶えてください。



台湾の大学生との交流

昨日の4校時に、5・6年生が交流しました。福岡に3週間ほど研修に来ている大学生のうち、平戸訪問を希望した10名が来校しました。平戸観光協会の方にお世話いただき、ランタンの絵付けをした後、作品交換をしました。上のタイトル横の写真は、最後の記念写真です。詳しい様子は、ホームページで紹介します。

第1学期終業式

早いもので、今日は1学期の終業式でした。終業式では、1学期に、鄭成功生誕400周年記念もあり、鄭成功のことやふるさとのことについてしっかり勉強したことを褒めました。また、下級生をかわいがる心や上級生を敬う心が育っていることも褒めました。さらに、夏休み中に自分の命を守るため、きまりをしっかり守ることについて確認しました。子どもたちが安全に過ごせますよう、御家庭や地域での見守りをお願いします。

児童代表として、「1学期にがんばったこと」について、5年生の宝〇〇和さんが発表しました。宿泊学習の時のカレー作りで友だちと協力したことや5分前行動を意識したことで、自分自身の成長を感じたそうです。また、学習するときに自分なりの目標をもって取り組んだことで、学習が楽しくなり、お母さんから褒められることが増えたそうです。夏休み中は、早寝早起きを心がけ、充実したものにしたい気持ちも堂々と発表しました。



- ※ **8月9日(金)は登校日**です。よろしくお願いいたします。登校日は、この日1日だけです。
- ※ **9月の授業参観は、10日(火)**です。よろしくお願いいたします。